



Instantánea de la clausura de la iniciativa formativa. ENRIQUE

## Clausura del curso 'Formatéate con Garantía'

Doce jóvenes menores de 30 años participaron en la iniciativa organizada por la Fundación Secretariado Gitano en Linares

**A. GARRIDO**

LINARES. El Centro de Interpretación del Paisaje Minero albergó la clausura del curso titulado 'Formatéate con Garantía', organizado por la Fundación Secretariado Gitano, cofinanciado por Fundación La Caixa y desarrollado en colaboración con el Ayuntamiento de Linares y diferentes empresas del municipio como Hipermercados Alcampo, Supermercados PROXIM, Hijos de Miguel Padilla, Bazar Plaza Taysan y Cash Diplo.

Se trata de una iniciativa de formación y empleo, enmarcada dentro del Programa Operativo de Empleo Juvenil del Fondo Social Europeo y de la Estrategia de Empleo Joven del Ministerio de Trabajo y Economía Social. La misma tuvo una duración de 300 horas teórico-prácticas y estuvo dirigida a 12 jóvenes menores de 30 años, inscritos en el sistema de Garantía Juvenil. El objetivo de esta formación es proporcionar a los participantes los conocimientos y competencias necesarias para el desempeño de la ocupación de atención al cliente

y auxiliar de almacén, con operaciones de almacenaje y reposición, así como preparación de pedidos online.

Tal y como la coordinadora provincial de FSG, Eva Lechuga, explicó «es la mejor manera de adquirir estas competencias y se trabaja a nivel de competencias personales y profesionales, sobre todo digitales, y a la búsqueda activa de empleo. Todo esto se pone en práctica en los centros de trabajo, pero hay una fase intermedia de formación profesional teórica y ATM Formación es la que ha impartido esta fase teórica». Para Lechuga, «el nivel de satisfacción es muy elevado, tanto por parte del alumnado, de la Fundación y todos los profesionales implicados».

### Personal cualificado

Por su parte, la concejal de Economía y Hacienda del Ayuntamiento de Linares, Noelia Justicia, destacó que «el objetivo de estos programas es proveer a las empresas de personal cualificado y apto desde el punto de vista de las competencias y que es tan importante y en el ámbito de la digitalización y de ese diálogo que se desarrolla con las nuevas tecnologías». Por eso, continuó, «solemos apoyarlos con concesión de instalaciones y cesión de espacios para que puedan desarrollar la formación en las condiciones exigidas».